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Mientras el varonil hace mutis ante su desastre, las jugadoras del Puebla y su DT Carlos Morales 
dieron la cara por el pésimo torneo tras perder con Chivas • Dulce Martínez, Liliana Fernández y Rubí 

Villegas ofrecieron disculpas públicas: “Fue un torneo pal’ carajo”. P. 4

USTEDES SÍ TIENEN

FUTBOL • P. 3

CONFIRMA
EL INTERÉS
El alcalde capitalino negó estar detrás 
de la compra del Puebla, pero confirmó 
el interés de un grupo de empresarios.

LIGA ABE  • P. 3 

UMAD:
SÚPER
LÍDER 

VERGUENZA
BOXEO • P. 2

“SONIDERO”
DESLUMBRA
Con una Fayuca repleta, Alexis Sánchez 
hizo sonar sus puños para llevarse la 
función estelar de “Supremacía Poblana”.
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Cartera gorda 
llega al futbol  

de Atlixco
Habrá un antes y un después 

en la historia del futbol profesional 
en Atlixco con la llegada de un grupo 
de socios liderado por Héctor Álvarez 
Tostado.

Dicen los que saben que el empresa-
rio y dueño de Farmatodo ya trabaja en un 
mega proyecto deportivo que incluirá una 
franquicia de TDP, otra de Cuarta División 
así como academia de formación.

Dinero no faltará para rápidamente bus-
car escalar peldaños en las divisiones su-
periores de la FMF.

Ojalá los resultados acompañen a sus 
bolsillos. (AN)

 

Shakira hará 
mega facturas  

en el Cuauhtémoc
Vaya sorpresa generó la 

cantante colombiana Shakira al revelar 
las nuevas fechas de su exitoso tour 
donde apareció Puebla y para sorpre-
sa de muchos, como sede el Estadio 
Cuauhtémoc. 

Este 11 y 12 de septiembre Puebla será 
tierra de “Lobas” con dos llenos garantiza-
dos en el Coloso de las Maravillas y por en-
de un grandioso clin-caja para la directiva 
de La Franja. (GC)

Tlaxcala deja 
colgado al 
CONDDE

La Universidad Autónoma 
de Tlaxcala desistió de albergar la 

Universidad Regional del CONDDE pro-
gramada entre el 7 y el 30 de abril.

La Universidad Veracruzana le entró al 
quite para organizar dicho evento.

Mientras tanto en Puebla, está conclu-
yendo la fase estatal con una pobre parti-
cipación de instituciones. (DB)

Denuncia 
ciudadana 

Este fin de semana se dio a 
conocer el caso de unos sujetos 

que golpearon a un joven en el Pa-
seo Bravo por estar patinando.

Las imágenes generaron absoluto re-
pudio e indignación en redes sociales an-
te este caso de abuso de fuerza contra un 
joven que estaba practicando deporte. 

Mucho ojo con este tema, Ayuntamien-
to de Puebla. Hay versiones que acusan 
a estos sujetos de ser trabajadores suyos 
(GC).

Los reportes de GRADA so-
bre las negociaciones por el Club 
Puebla han generado un enor-
me eco a nivel local y nacional, 
las cuales ya llegaron a oídos del 
presidente municipal de la capital 

poblana, José “Pepe” Chedraui, 
quien por primera vez habló del 
tema dejando varios puntos so-
bre la mesa.

Tras la realización de la Carre-
ra Mujeres Imparables 2025 en el 
zócalo de la ciudad de Puebla, el 
edil de la Angelópolis negó tajan-
temente tener un interés particu-
lar por hacerse de la franquicia 
del equipo de Liga MX, no obstan-

Interés real  
El presidente municipal de Puebla capital negó te-
ner interés por comprar a La Franja, no obstante, sí 
confirmó la información que presentó GRADA sobre 
el interés empresarial por hacerse de la franquicia.

PUEBLA DEBE TENER 
EQUIPOS DE PRIMERA 

En ese sentido, ejemplificó su 
postura al hablar de los Pericos 
de Puebla de la Liga Mexicana 
de Béisbol (LMB) que tiene seis 
títulos en su historia y que su si-
nergia genera una unión espe-
cial con la afición que se hace 
presente constantemente en el 
Estadio Hermanos Serdán du-
rante cada temporada.

“Tenemos a los Pericos, el 
Club Puebla por supuesto. Oja-
lá que se que se apunte algún 
empresario, que lo compre, que 
le eche ganas, pero que quede”.

El alcalde de Puebla capital 
destacó su cariño al cinco ve-
ces campeón de Copa MX ase-
gurando que le gustaría comprar 
al equipo, no obstante, conside-
ró que hay firmas empresariales 
que sí tienen ese interés.

“Me encantaría (comprarlo). 
No es mi tema que quede bien 
claro. No va por ahí, aquí está el 
director del deporte, preguntan-
do, estamos viendo quién sacó 
la nota; tengo entendido porque 
no he hablado con nadie, que 
hay algunas firmas importantes 
que pueden comprarlo”.

CLUB PUEBLA

Gerardo Cano

Finalmente, reiteró su deseo por que se mantenga en 
la capital poblana y que sea un equipo competitivo 
dentro de la Primera División para que regresen los 
años dorados que hace no mucho llegó a tener.

“Que se quede a donde está, ojalá y le pidamos a la 
empresa del dueño (Ricardo Salinas Pliego) que le 
eche ganas, si lo van a vender, que se queda aquí en 
Puebla, tenemos que ser campeones en Puebla, en 
todos los equipos queremos ser los primeros”, finalizó.

UNA SOLICITUD

te, sí reconoció el interés de em-
presarios por hacerse del cuadro 
poblano. 

“No tengo nada que ver con la 
compra del Club Puebla, yo le de-
seo lo mejor, me encanta La Franja 
y soy pro deporte pero yo no ten-
go interés. Inclusive ahora esta-
ba platicando con Ricardo Zayas, 
Director del IMDP sobre quién 
sacó la nota, pero la nota a nivel 
nacional”.

En el cuestionamiento por parte 
de los medios de comunicación, el 
presidente municipal también ase-
guró que desconoce el origen de 
las notas nacionales que lo vincu-
laron con esta negociación de la 
que GRADA ha ofrecido detalles 
en los últimos días. 

“Si se queda donde está, oja-
lá le pidamos al empresario que le 
eche ganas, que Puebla necesita 
un equipo de súper primera”.

El deporte ráfaga entra a su eta-
pa culminante en la Liga de la Aso-
ciación de Basquetbol Estudiantil 
(ABE). En la División I en la rama va-
ronil, los Tigres Blancos de la Univer-
sidad Madero parecen escaparse en 
la cima de la clasificación, mientras 
que en la rama femenil División II, 
tres universidades poblanas van por 
el ascenso a la categoría de honor.

Por otro lado, la UPAEP y la Inter 
se mantienen en línea de califica-
ción y los Borregos Puebla resisten 
en el subliderato del máximo circui-
to en la rama varonil.

UMAD sale mejor librada en 
Monterrey

La gira por la Sultana del Norte 
para los Tigres Blancos de la UMAD 
y los Borregos del Tecnológico de 

Monterrey campus Puebla, aumentó 
la brecha entre ambos en la carrera 
por el liderato.

Los maderistas se alzaron con 
dos triunfos categóricos: 60-62 an-
te los Gallos del CEU y 39-69 ante los 
Borregos Salvajes del ITESM cam-
pus Monterrey.

Como lo indica el marcador (60-
62), ante el CEU fue un partido de to-
ma y daca, que resultó de alarido y 
se definió hasta las últimas posesio-
nes del encuentro.

Los Tigres Blancos dominaron el 
primer parcial por 16-22, pero fueron 
superados en el segundo por 16-11. 
Al descanso, la ventaja para el equipo 
que dirige el coach Juan Manuel So-
lano era de apenas un punto: 32-33.

Para la segunda mitad se mantu-
vo la misma tesitura, el tercer cuarto 
terminó tablas (18-18) y en el último 
periodo, la mejor parte fue para los 
poblanos por 10-11. Con esa ventaja 
mínima en cada mitad, la UMAD fir-
mó el triunfo 60-62.

Mucho más cómodo resultó el 
encuentro ante los “Borregios”, a los 
que vencieron por 30 unidades. El 
39-69 con el que se impusieron los 
bicampeones nacionales, plasma la 
superioridad aplastante manifesta-
da de principio a fin.

Los regiomontanos que habían 
dado la gran campanada durante la 
noche previa, venciendo a los Borre-
gos Puebla por marcador de 65-59.

Con esa combinación de resul-
tados, los Tigres Blancos (26-5) au-
mentaron la ventaja a dos juegos 
sobre los del “Camotec” (25-7), que 
a su vez, comienzan a tener encima 
la presión de la UPAEP y el resto del 
pelotón de equipos clasificados ha-
cia el Ocho Grandes.

Halcones derrotan 
a Águilas

La Inter es uno de los equipos 
más fuertes en la segunda vuelta de 
la Liga ABE. El equipo que dirige el 
coach Manuel Ordaz tiene récord 

positivo en la última parte del calen-
dario regular de la División I y eso 
lo coloca como aspirante al Ocho 
Grandes.

En la reciente jornada de la Liga 
ABE, el conjunto de la Inter confirmó 
su buen momento y, de paso, de-
jó en claro que será uno de los riva-
les a vencer en la etapa definitiva del 
torneo. Y es que, en un Nido Naran-
ja que se llenó con integrantes de la 
comunidad estudiantil, el represen-
tativo de la Inter derrotó a las Águi-
las de la UPAEP por score de 73-67.

Fue un partido en donde la 
UPAEP inició de la mejor manera; ti-

ros de media y larga distancia de Ja-
vier García y clavada de Humberto 
Mena prometieron una noche com-
pleja para el local.

Sin embargo, la Inter pronto res-
pondió con encestes de Miller 
Suárez y Allan Vargas, de tal mane-
ra que los anfitriones jamás permi-
tieron que la distancia se acrecenta-
ra. Pese a la dura defensa del visitan-
te, el local se llevó el primer periodo 
por pizarra de 19-17.

Se escapa la UMAD
La UMAD se consolida en la cima de la Liga ABE mientras que tres universida-
des poblanas van por el ascenso en la rama femenil.

UNIVERSITARIO

David Badillo

Más información 
en GRADA.MX

Vibrante resultó la función de “Supre-
macía Poblana” en el auditorio Jorge Mu-
rad de La Fayuca. Buena respuesta del 
público que pudo disfrutar de muy bue-
nos combates a lo largo de una extensa 
cartelera.

En la pelea estelar, Alexis “El Sonide-
ro” Sánchez venció por decisión dividi-
da a Pancho “El Demoledor” García. No 
defraudó en lo absoluto la expectación 
en torno a dos peleadores poblanos que 
han emergido como consentidos de la 
afición.

Fue la pelea con mejores intercambios 
y con los golpes de poder más especta-
culares de la función. Este tipo de com-
bates van generando una rivalidad impor-
tante entre los dos pugilistas poblanos, al 
final fue “El Sonidero” y su porra los que 
salieron victoriosos.

El duelo semifinal entre Daniela Díaz e 
Itzel “La Brusquita” Ruiz, mantuvo a los afi-
cionados al filo del asiento y ofreció otro 
buen combate, que tras los cuatro rounds 
favoreció a “La Brusquita” por decisión 
unánime.

Uno de los mejores pleitos de la vela-
da en La Fayuca fue entre Kevin “El Prínci-
pe” Anaya y Julio Pinto. Dos estilistas en 
escena que se trenzaron a lo largo de los 
cuatro asaltos, al final la decisión dividida 
favoreció a Pinto.

En la rama femenil, Frida Álvarez Rodrí-
guez se impuso por nocaut en el primer 
asalto a Azucena “La Pantera” Grande. Ál-
varez se impuso a base de velocidad con 
un gancho demoledor, imposible para 

“La Pantera” que sucumbió a la mitad del 
round.

En el primer combate de la noche en la 
categoría profesional, Marcos Hugo Flo-
res y Moisés Carballo Rojas estelarizaron 
un enorme tiro que se fue a favor de Flo-
res por decisión dividida.

Buenos agarrones preliminares
En los combates a tres rounds y con 

protección en la categoría amateur, tam-
bién se vieron muy buenas peleas. Des-
tacando el agarrón entre los boxeadores 
del GYM Badillo y los de Alex’s Team de 
Acatzingo.

Jesús “El Canelo” García y Uriel Pérez 
se llevaron la mejor parte ante Juan Pablo 
Cano y Daniel Pestaña, pero ambas pe-
leas no desmerecieron y concluyeron por 
decisión dividida.

Sonidero Sánchez dominó 
“Supremacía Poblana”

Ante una estupenda entrada y gran ambiente en el auditorio de La Fayuca, “Supremacía Po-
blana” coronó a los mejores pugilistas de Puebla.

BOXEO

David Badillo
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Los malos momentos que vive 
el Club Puebla Femenil son algo 
más que evidente y ante los pési-
mos resultados del Clausura 2025, 
las jugadoras más importantes del 
plantel salieron a pedir disculpas a 
toda la afición por este torneo que 
en palabras de la capitana Dulce 
Martínez ha sido “pal’ carajo”.

En lo que sería la conferencia de 
prensa post-partido del Club Pue-
bla con su director técnico Carlos 
Adrián Morales, se hicieron pre-
sentes la líder de las enfranjadas, 
Liliana Fernández y Rubí Villegas, 
para dar la cara ante otro semes-
tre para el olvido en el equipo de la 
Angelópolis.

Fallas, una constante
La conferencia del timonel en-

franjado comenzó reconocien-
do el problema de todo el semes-
tre: dos versiones del equipo, una 
buena y una mala que termina cos-
tando puntos para el Club Puebla 
Femenil.

“El primer tiempo se había he-
cho bien, las chicas estaban ha-
ciendo un buen trabajo. En el se-
gundo tiempo el gol cae muy rá-
pido y eso nos descontroló. Hoy 
tuvimos fallas que han sido cons-
tantes en este torneo; ha sido un 

semestre muy complicado”.
Pese a los malos resultados, el 

líder de las camoteras señaló que 
todavía tiene mucho que trabajar 
por delante, no obstante, consi-
deró que el futuro dependerá de lo 
que decida la directiva. 

“Suena raro, pero tengo la ilu-
sión de que vamos a buscar culmi-
nar las últimas dos fechas de mejor 
manera después de la Fecha FIFA. 
Estoy muy consciente de los resul-
tados y que hoy me encuentro en 
manos de la directiva”.

Al ser cuestionado por el futuro 
del equipo para que este sea mu-
cho más competitivo en la Liga MX 
Femenil consideró muy importan-
te trabajar los temas físicos y sobre 
todo el técnico.  

“Debemos mejorar mucho en 
lo táctico y sobre todo en lo físico. 
Más que pensar en correr, yo soy 
de los que piensa que es funda-
mental tener un buen sostén aeró-
bico físico con la resistencia en los 
90 minutos y evitar lesiones”. 

Finalmente, añadió que en caso 

de seguir como el técnico de las 
Camoteras, reveló que tendrá mu-
cho trabajo que va desde la con-
formación del plantel hasta el tra-
bajo de pretemporada para que la 
situación del equipo sea diferente.

“En caso de seguir en el equipo, 
habrá muchas cosas que ver, mu-
chas jugadoras terminan contrato 
este verano, necesitamos ver quie-
nes quieren seguir, trabajar mucho 
en lo ya mencionado. Vamos a ha-
blar con la parte operativa sobre lo 
que podamos hacer; yo sabía cua-

les eran los puntos del Club Pue-
bla”, finalizó. 

Jugadoras piden disculpas 
públicas

Tras la conferencia de prensa 
de Carlos Adrián Morales, las prin-
cipales jugadoras del Club Puebla 
emitieron un mensaje a toda la afi-
ción empezando por su capitana 
Dulce Martínez quien reconoció 
que el torneo ha sido muy malo.

“Queremos dar la cara, sabe-
mos que no estamos pasando por 
un buen momento, estamos pa-
sando por un momento muy com-
plicado; la verdad es que fue un 
torneo “pa’l carajo”, las cosas co-
mo son y no hay más responsables 
que nosotras porque somos las 
que estamos en el campo, somos 
las que ejecutamos”.

En ese sentido, aseguró que si 
bien salir a pedir disculpas no es 
suficiente, reiteró el compromi-
so de cambiar la situación en este 
cierre de torneo para dar una me-
jor imagen.

“Queremos pedir disculpas, sé 
que pedirlas no es suficiente pe-
ro realmente queremos  dar la ca-
ra por el equipo, a mí me duele lo 
que está pasando, nos hacemos 
responsables de lo que ha pasado 
en el campeonato”. 

“No tenemos cara para estar aquí”
En conferencia de prensa, la capitana del Club Puebla Femenil, Dulce Martínez junto con Liliana Fernández y Rubí Villegas, salieron 
a pedir disculpas a toda la afición por los pésimos resultados de este Clausura 2025 asegurando que el torneo fue del “carajo”.

CLUB PUEBLA FEMENIL

Gerardo Cano

Otro duro golpe de realidad su-
frió el Club Puebla Femenil al sufrir 
su onceava derrota del campeo-
nato ante el Deportivo Guadala-
jara por 3-0 en un juego que tuvo 
dos versiones del mismo equipo 
teniendo un segundo tiempo infu-
mable, problema que ha sido recu-
rrente a lo largo del semestre. 

En la recta final de la Jornada 15, 
la Franja viajó a la Perla Tapatía pa-
ra enfrentarse a un Rebaño Sagra-
do necesitado de un triunfo para 
acercarse a la Liguilla y pelear por 
el título que defienden las Raya-
das del Monterrey en las próximas 

semanas.
El duelo comenzó muy parejo 

teniendo a un conjunto poblano 

bastante ordenado, lo cual gene-
ró incomodidad entre las tapatías 
que no podían desplegar el fútbol 

dinámico que están acostumbra-
das ante los pocos espacios que 
tenían disponibles.

Más información 
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Así no se puede
Tras un primer tiempo muy pulcro, el Club Puebla Femenil volvió a las andadas en el 
complemento tras padecer errores puntuales con dos penales en contra y el poderío 
ofensivo del Rebaño Sagrado para registrar su onceava derrota del Clausura 2025.

PUEBLA 3 23 0CHIVAS PUEBLA
Entrenador
A. CONTRERAS

Estadio Akron

Entrenador
C.A. MORALES

1 C. Espino

3 D. Godínez

4 K. Guzmán

26 A. Torres

7 C. Montero

8 C. Jaramillo

11 Y. Franco

9 G. Valenzuela 

21 D. Calderón

24 A. Cervantes

30 E. Salazar

Jornada 15 del Clausura 2025

Goles: 1-0, A. Cervantes (min. 52), 2-0, C. Jaramillo (min. 66), V. 
Salazar 3-0 (min. 81)

1 S. Machuca

4 L. Sánchez

6 L. Fernández

15 J. González

16 D. Martínez

31 A. Aguilar

32 E. Santos

12 L. Martínez

21 R. Villegas 

23 C. Rodríguez

26 L. de Alba


